

## Horóscopos Miércoles 25 de agosto de 2021

Aries, Felicidad y gozo.

En este día la Luna en tu signo realiza una oposición a Venus en la casa 7, la casa de la pareja y relaciones. Este tránsito es muy positivo y te va a hacer sentir muy cómodo y feliz, en contacto con tus emociones. Al estar en la casa de la pareja es un excelente día para conectar en intimidad con él.

En el trabajo, la energía es activa y con muchas ideas y posibilidades en el aire, no eres un signo para mucha discusión, te gusta hacer, pero en este día hay que prestar atención a los argumentos.

Tauro, Un día agradable en la oficina.

La energía de hoy envuelve una oposición entre la Luna y Venus conectando tu casa 6 del trabajo con la 12 del encierro. Este tránsito normalmente es positivo y te hace sentir a gusto con esas áreas que toca. Así que el día de hoy el trabajo será agradable. Solo hay que tener cuidado de no caer en la complacencia porque siempre hay cosas que son necesarias atender.

En el amor, la energía es de acción, con tu pareja tomando la iniciativa y jugando el juego de la seducción, prepárate para jugarlo en la tarde.

Géminis, Las amistades te llenan de felicidad

El día de hoy tenemos una oposición entre la Luna y Venus conectando las casas 5, del amor y la búsqueda de la felicidad y la 11, de los amigos y amistades. Este tránsito se considera positivo y te va a sensibilizar mucho para que goces en esas áreas. Así que es un día para gozar la vida y encontrar el amor entre amigos, recuerda porqué son tus amigos y porqué los quieres tanto.

En el trabajo, hay muy buena energía para que busques manifestar, es un día en el que puedes tomar la iniciativa con la Parte de la Fortuna en tu casa 1. Así que busca el contacto con las personas que te apoyan para lograr tus objetivos.

Cáncer, Buen balance de actividad en el trabajo y el hogar.

La Luna, tu regente, realiza una oposición a Venus conectando la casa 10, del éxito profesional y reconocimiento con la casa 4 de la familia y el hogar. Este tránsito es muy agradable y su influencia suele hacerte sentir feliz en las áreas que toca. Por lo que el día de hoy habrá el balance correcto de actividad

laboral y necesidad de atender a la familia. Es un día tranquilo en el trabajo en el que la energía favorece la socialización.

En el amor, Venus en la casa 4 te conecta con asuntos del hogar que requieren atenderse para estar tranquilo con tu pareja. Aunque el día de hoy se ve relajado, hay que cubrir ciertas actividades.

Leo, La comunicación fluye.

Es un día para comunicarte con los demás, la Luna está realizando una oposición a Venus conectando las casas 3 de la comunicación con la 9 de los viajes y el extranjero. Así que mientras más lejos esté la persona con la que quieres contactar mejor será este tránsito para ti. Esto favorece sobre todo el trabajo y las actividades de oficina.

En el amor, tenemos a Saturno sobre la casa 7 de la pareja por lo que hay que ser pacientes con tu otro significativo ya que necesita tiempo para procesar cierta información que ha recibido, quizás no sea el mejor día para el romance, pero al menos pueden usar este tránsito para comunicarse.

Virgo, Comprador compulsivo.

Hoy tenemos una oposición entre la Luna y Venus conectando las casas 2, de tus finanzas y la 8 de las deudas. Venus en tu casa 2 te puede volver comprador compulsivo ya que si te llena el ojo lo quieres tener. Hay que tener cuidado en este día y no sobre gastar para así no arrepentirse luego.

En el amor, hay que ser honestos con tu pareja, los dos en este día pueden estar muy sensibles y esta energía se puede aprovechar en buen modo para pasar una velada agradable, o se puede volver en una tarde en la que no quieren hablar entre ustedes por miedo al rechazo. Toma la iniciativa y se amable.

En el trabajo hay muy buena energía, tienes la Parte de la Fortuna en la casa 10, del éxito profesional, por lo que es un buen día para impulsar tus proyectos y buscar el apoyo de figuras de autoridad.

Libra, Lleno de amor.

En este día la Luna hace una oposición a Venus desde tu casa 7, la pareja, conectando tu personalidad con los temas de esa casa. Este tránsito se considera muy positivo ya que libera las emociones y en general te hace sentir muy cómodo. Es un excelente día para compartir tiempo de calidad con tu pareja.

En el trabajo la energía del día busca conexiones con los demás, tanto en la oficina como en tu casa por lo que va a ser un día para comunicarte con tus

compañeros de trabajo y ponerte al día de su situación. No hay esfuerzo perdido en saber cómo están los demás. De hecho, más de uno te lo va agradecer.

Escorpión, Intensidad en el trabajo.

El día de hoy la Luna realiza una oposición a Venus conectando las casas 6 del trabajo y 12 de lo que ocultamos. Este tránsito suele ser agradable haciéndote sentir cómodo en esa área que toca. Por lo que podemos interpretar que hoy el trabajo en la oficina será muy satisfactorio, con la cantidad correcta de intensidad y fuerza para hacerlo agradable.

En el amor, hay temas por arreglar con tu pareja ya que parece que se están ocultando algo, es importante ser honestos y encontrarse en un punto medio en el que los dos se sientan cómodos.

Sagitario, Tu segunda familia.

La Luna realiza una oposición a Venus el día de hoy, conectando las casas 5, del amor y el gozo y la 11, de las amistades. Así que hoy es un día para gozar con tus amigos y recordar porqué se les conoce como la segunda familia. Si estás en búsqueda de pareja romántica, la energía te impulsa a reuniones con amistades así que ahí es un buen lugar para conocer a ese alguien especial.

En el trabajo, libradas las desilusiones recientes, hoy es un día para tomar acción y levantar lo que se puede utilizar y continuar trabajando, la energía es activa y fuerte, con Marte y Mercurio en tu casa 10.

Capricornio, Entre el hogar y el trabajo.

En este día la Luna realiza una oposición a Venus conectando las casas 4, de la familia y el hogar con la casa 10, del éxito profesional. Este tránsito se considera positivo y amable por lo que tendrás la cantidad justa de energía para atender tus asuntos laborales y dedicar atención al hogar. Es un día relajado en el trabajo que te puede permitir adelantar otros planes.

En el amor, este tránsito favorece la relación con tu pareja por lo que es un gran día para conectarse e intimar, compartir experiencias y tomarlo tranquilo.

Acuario, Comunicación amable y segura.

El tránsito más fuerte el día de hoy es la oposición de la Luna en la casa 3, de la comunicación con Venus en la casa 9 de los viajes y el extranjero. En este día la comunicación fluirá de modo adecuado y amable. Este tránsito hace agradables los lugares que toca por lo que hoy es un excelente día para comunicarte con personas que se encuentren en otras partes del mundo. Esto

puede ser muy útil en el trabajo permitiendo que avancen los proyectos de modo adecuado.

En el amor, hoy tienes la Parte de la Fortuna en la casa 5, del romance, así que es un gran día para salir a la aventura, espera encontrar sorpresas agradables.

Piscis, Gusto por comprar.

En este día la Luna realiza una oposición a Venus conectando la casa 2, de tus finanzas y la 8, de las deudas. Este tránsito es muy positivo y te va a hacer sentir bien, el riesgo está en que te sientas tan bien que gastes y compres cosas que luego no sepas porqué adquiriste. Ten cuidado con los gastos en este día.

En el amor, con la Luna tan sensible, estas que revientas de pasión y deseo de conectar con tu pareja. El sentimiento va a ser correspondido, solo ten cuidado con querer comprar algo muy caro como regalo.

En el trabajo, el Sol te sigue conectando con tus metas profesionales, sabes lo que quieres y estás intentando encontrarlo. Cuando lo hagas, no dudes y ve por ello.